

Les élus du CMJ mobilisés pour agir pour leurs concitoyens

Mercredi 24 mars après-midi, Gaspard et Léonie, deux jeunes élus du CMJ, accompagnés de Laura Herlin, animatrice jeunesse, ont participé aux travaux d'installation d'un banc à proximité du city stade. A grands coups de marteau-piqueur, ils ont dégagé le socle du futur banc avec l'aide de deux agents des services techniques. Après leur action, les jeunes conseillers ont préparé les enveloppes pour l'envoi de la correspondance du CMJ aux résidents de l'EHPAD "Les Magnolias" situé à Loos. Signe manifeste que notre jeunesse n'oublie pas ses anciens et entretient le lien intergénérationnel !

